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Пятилетку—
в четыре года
Трудящиеся Москвы в своем 

письме к вождю народов 
товарищу Сталину взяли обя
зательство выполнить пятилет
ку по об‘ему промышленного 
производства в четыре года. 
Об‘ема продукции, намеченного 
пятилетним планом на 1950 год, 
достигнуть в 1949 году.

Трудящиеся нашего города, 
как и всей страны, с огромным 
воодушевлением встретили па
триотический почин москвичей." 
Во всех предприятиях и орга
низациях прошли митинги и 
собрания с обсуждением письма 
москвичей. Следуя этому па
триотическому почину, трудя
щиеся наших предприятий бе
рут обязательства выполнить пя
тилетку в четыре года.

Обсуждая письмо москвичей, 
трудящиеся города высказали 
единодушное стремление—дать 
больше сверхплановой продук
ции.
' —Успехй москвичей,—зая

вил на митинге старший валь
цовщик новосутуночного цеха 
Северского завода тов. Дроздов, — 
радуют нас. По их примеру 
мы еще шире развернем социа
листическое соревнование и вы
полним пятилетку в четыре го
да. Коллектив нашего цеха взял 
обязательство дать во втором 
полугодии 4500 тонн сверхпла
нового проката. У всех кол
лективов одно стремление—в 
1949 году дать такой об‘ем 
промышленной продукции, ко
торый намечен пятилетним пла
ном на 1950 год.

Выполняя обязательства, дан
ные вождю народов товарищу 
Сталину, передовые предприя
тия добились неплохих произ
водственных показателей. Так, 
например, коллективы Криоли- 
тового завода, завода «Красный 
металлист“ и Сысертского мех- 
лесопункта план первого полу
годия выполнили досрочно, до
стигнув уровня производства, . 
запланированного на 1950 год. I

Однако, не все предприятия 
выполняют свои обязательства. 
К числу отстающих относится 
коллектив Северского завода. 
Если за последние два месяца 
металлурги значительно улуч
шили свои производственные по
казатели, то в целом за 6 ме
сяцев они задолжали стране 
немало продукции. Большие 
потери имеются от брака, ава
рий и неплановых простоев. 
Плохо работают предприятия 
местной промышленности и 
промкооперации.

Почин Москвы коллективами 
Северского, Криолитового заво
дов, Гумешевского рудоуправ
ления, Сысертского мехлесо- 
пункта и других предприятий 
подхвачен с большим воодушев
лением. Партийные, профсоюз
ные и комсомольские организа
ции вместе с командирами произ
водства обязаны возглавить 
растущий под'ем масс, напра- 
вцть его на использование всех 
резервов для выполнения пяти
летки в четыре года.

ТЕМПЫ
Орган Полевского ГН ВКП(б) и горисполкома

Последуем почину москвичей!
РАЗВЕРНЕМ СОРЕВНОВАНИЕ ЗА ДОСРОЧНОЕ 

ВЫПОЛНЕНИЕ ПЯТИЛЕТКИ

Па днях состоялся общезавод
ский . митинг металлургов Север
ского завода, посвященный об
суждению письма московских 
предприятий товарищу Сталину. 
На митинге металлурги выска
зали свое чувство, вызванное 
этим письмом. Это—чувство 
любви к Москве, к Родине, к 
большевистской партии и вдох
новителю наших побед товарищу 
Сталину.

По предложению директора 
завода тов. Вершинина, присут
ствующие на митинге единодуш
но приняли следующие обще
заводские социалистические обя
зательства:

вывести завод в рентабель
ное предприятие и в 1949 году 
полностью отказаться от госу
дарственной дотации;

дать сверхплановых накопле
ний в 1949 году три миллиона 
рублей;

Обязательства металлургов
выполнить государственный 

план 1949 года: по стали —к 
20 декабря, дать сверх плана 
четыре тысячи тонн стали, по 
прокату —к 5 декабря, дав сверх 
плана пять тысяч тонн проката, 
по белой жести —к 5 декабря, 
дав сверх плана две тысячи тонн 
белой жести, по оцинкованному 
железу—к 5 декабря, дав сверх 
плана одну тысячу тонн;

поднять производительность 
труда против плана на 8 про
центов;

по качеству выпускаемой 
продукции во втором полугодии 
1949 года добиться сортности: 
по белой жести, сорт „А“ —36 
процентов, по сорту „В* —40 
процентов, по жести грубой—61 
процент, по выходу годного в 
лужение—75 процентов, по 
кровле 70 процентов и по вы
ходу годного по стали —89 про
центов; »

ИЮЛЯ

1949 года
Газета выходит один раз в неделю

снизить брак по всем видам 
продукции против плана на 10 
процентов.

Следуя примеру инженеров 
и техников Сормовского завода, 
коллектив инженерно-техниче
ских работников нашего завода 
берет на себя обязательство обу
чить до конца года, путем ин
дивидуального шефства, 250 мо
лодых рабочих.

Поддерживая почин помощника 
мастера „Трехгорки“ тов. Воро
шима, коллектив завода обязует
ся развернуть социалистическое 
соревнование за высокую куль
туру производства, а именно: 
навести в цехах чистоту и по
рядок, бережно относиться к 
оборудованию, экономить сырье, 
топливо и другие материалы, 
для чего в каждом цехе органи
зовать от двух до 6 бригад от
личного качества.

Полу
Борясь за выполнение пяти

летки в четыре года, коллектив 
Сысертского мехлесопункта 23 
июня завершил план первого 
полугодия по всем переделам 
выпускаемой продукции.

Обсудив письмо москвичей, 
лесорубы обязались к 28 авгу
ста, ко Дню шахтера, дать 90 
процентов годового плана.

❖ *
Коллектив горпищепромком- 

бината выполнил свое обяза
тельство-досрочно закончил 
полугодовой план.

Бродильный цех безалкоголь
ных напитков, которым руко

годовой план—досрочно
водит тов. Кирьянова, за пять 
месяцев дал продукции сверх 
плана на 25 тысяч рублей. 
Цех по изготовлению кондитер
ских изделий выработал про
дукции на 61 тысячу рублей 
вместо 56 по плану.

В соревновании двух бригад 
отличного качества, которые 
возглавляют тт. Астафьева и 
Мезенова, первенство завоевала 
бригада тов. Астафьевой. Ее 
бригада работает без брака.

Коллектив Криолитового заво
да 24 июня выполнил полуго
довой план по всей номенкла
туре.
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Лучшие стахановцы завода 
значительно перекрыли годовые 
нормы. Токарь Константин 
Григорьевич Калугин дал 18 
месячных норм, автогенщик 
Андрей Иванович Некрасов—, 
14, закончил годовое задание 
электросварщик тов. Бажов.

Стахановцы основных цехов: 
тт. Самигулин Сафар—солевик 
фтористого цеха, выполнил 
полугодовой план на 130 про
центов, Кузьма Егорович Валю- 
гин—печник Криолитового цеха 
—на 120 процентов' и башен- 
щик Борис Васильевич Ушаков— 
ща 137 процентов.

По НАШЕМУ ГОРОДУ
И. В. Зырянов—заведующий хозяйством Полевского лечеб

ного об'единения. Тов. Зырянов-мичуринец, он имеет на своей 
усадьбе двадцать четыре яблони, из которых 14 дают плоды. 
Кроме 6 сортов яблонь имеет много кустов смородины, мали
ны, уссурийской вишни и других видов плодоягодных расте
ний. С молодых яблонь он снимает ежегодно до 90 килограм
мов плодов.

[На снимке: тов. Зырянов у цветущей яблони.

Ребята, идите в походы!
Интересные походы организует 

дом пионеров. На днях состоялся 
поход на Глубоченский пруд, 
большой поход по маршруту— 
Северский детский санаторий— 
Косой-брод. В местности Косого- 
брода ребята обследовали реку 
Чусовую, а вечером для пионер
ского лагеря и школьников дерев
ни поставили своими силами кон
церт.

Сегодня намечен новый боль
шой поход пионеров в село Полд- 
невая и Полдневской участок сов
хоза.

Ребята, принимайте участие в 
наших походах!

В. Немешаева.
Директор дома пионеров.

Спорт
4 : О

26 июня на городском стадионе 
состоялся футбольный матч на 
первенство спортивных обществ 
„Цветные металлы“. Встретились 
две команды—Североуральского 
медеплавильного завода и Крио
литового завода. Игра закончилась 
со счетом 4:0 в пользу гостей.

Усилить заготовку 
кормов

Наступили решающие дни 
сеноуборки. Теперь нужно ис
пользовать все средства и воз
можности колхозов па заготовку 
кормов. Необходимо дорожить 
буквально каждой минутой. 
Однако руководители колхозов 
и горсельхозотдела все еще не 
отреклись от вредной „пере
дышки“, мер к усилению сило
сования и сеноуборки не при
нимают.

Решением исполкома Горсовета 
было намечено приступить к 
массовому сенокосу во всех кол
хозах с 25 июня. Это решение 
игнорируется. Только два кол
хоза— „Красный Урал № 2“ 
и „Мрамор“ своевременно при
ступили к сенокошению, осталь
ные колхозы до сих пор с за
готовкой кормов медлят.

План силосования кормов на 
30 июня колхозами города вы
полнен на 8 процентов. Исклю
чительно тревожное положение 
с сеноуборкой, план сенокоше
ния по колхозам составляет 
3000 гектаров, а скошено на 
30 июня—всего лишь 48 гек
таров.

Прополка зерновых и огород
ных культур проводится мед
ленно. План прополочных ра
бот выполнен па 59 процентов. 
Причины позорного отставания 
с прополкой и заготовкой кор
мов кроются, прежде всего, в 
плохой организации труда. Мно
го колхозников и так называе
мого „начальства“ отсиживаются 
дома и в кабинетах, значитель
ное количество людей исполь
зуются на второстепенных ра
ботах.

В заготовке кормов должны 
принимать участие все трудо
способные колхозники и члены 
их семей. Правлениям колхо
зов нужно пересмотреть рас
становку людей и прекратить 
все второстепенные работы.

Все работы по сеноуборке и 
силосованию должны проводиться 
на основе мелкогрупповой и 
индивидуальной сдельщины. 
Сеноуборочные машины необ
ходимо использовать с полной 
нагрузкой в течение всего 
светового дня. К сожалению 
руководители наших колхозов, 
в большинстве случаев, пренеб
регают сенокосилками и несмот
ря на недостаток рабочей силы 
продолжают работать вручную.

Отставание с заготовкой кор
мов в дальнейшем нетерпимо. 
Чтобы обеспечить скот сочными 
и грубыми кормами на всю 
зиму, нужно в сжатые сроки 
до начала уборки зерновых 
закончить сенокошение и пол
ностью выполнить план заклад
ки силоса и заготовки веточного 
корма.

Руководители колхозов, пар
тийных и комсомольских орга
низаций села должны возглавить 
все участки сельхозработ, шире 
развернуть социалистическое со
ревнование и добиться полного 
осуществления обязательств-, 
взятых в новогоднем письме 
товарищу Сталину.
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Ликвидировать недостатки 
в комсомольской политсети

Закончился учебный год в 
сети комсомольского просвеще
ния. Итоговые занятия, про
шедшие во-всех 39 кружках, 
показали, что комсомольские 
организации города добились в 
текущем году значительного 
улучшения политического прос
вещения комсомольцев. В 1948 — 
49 учебном году 76 процен
тов комсомольцев города повы
шали свой идейно-политический 
уровень в кружках и полит
школах.

В большинстве политкружков 
занятия проводились более ор
ганизованно, чем в прошлом 
учебном году, преподаваемый 
материал увязывался с практи
ческой работой комсомольских 
организаций.

Так, например, в кружке по 
изучению Устава ВЛКСМ в 
Северском стройуправлении про
пагандист тов. Ульянов, изучая 
программный материал, много 
приводил примеров из боевой 
жизни комсомола во время 
Отечественной войны. Напри
мер, как проводились комсо
мольские собрания в фронтовой 
обстановке, сравнивал проведе
ние собраний в комсомольской 
организации Северского строй
управления, этим самым помо
гал комсомольцам глубже оце
нить значение . комсомольского

С итогового занятия
Закончил работу кружок по 

изучению истории ВКП(б) в 
парторганизации Межрайторга, 
где .пропагандистом тов. Ваку
ров. 23 июня проводились ито
говые занятия. Ровно в 7 часов 
собрались слушатели кружка 
подвести итога своей плодотвор
ной работы за учебный год, С 
аккуратно написанными кон
спектами пришли члены ВКП(б) 
тт. Солодилова, Патласова и 
Бессонова, которые пройденную 
программу усвоили па „отлично" 
и рекомендованы на следую
щий год учиться в кружке по
вышенного типа. Активное уча
стие принимала в собеседовании 
член ВКП(б) тов. Чипуштанова 
О. II., которая хорошо разби
рается во всей пройденной про
грамме.

На ряду с хорошими резуль
татами имеются и отрицатель

В ПОРЯДКЕ ОБСУЖДЕНИЯ

За полноценную работу автотранспорта
Имеющиеся машины в ведении 

мелких организаций и учреж
дений нашего города исполь
зуются в течение года не больше 
30—50 процентов. Остальное 
время простаивают из-за не
достатка горючего, запасных 
частей и в ремонте. Так, на
пример, автомашина дорожного 
отдела горисполкома за 5 ме
сяцев этого года работала всего 
лишь 39 дней из 151 дня т. е. 
25 процентов, остальное время 
она стояла из-за отсутствия го
рючего, а также запасных ча
стей. Автомашина горкомхоза за 
1949 год не работала и одного 
дня, а ее содержание и ремонт 
горкомхозу уже выразился в 

собрания и понять свои ошибки 
в подготовке и проведении соб
раний.

Занятия кружка проходили 
организованно, слушатели ак
тивно участвовали в обсужде
нии материалов. Срывы и про
пуски тов. Ульянов ликвиди
ровал полностью.

Однако, немало было и таких 
кружков занятия в которых про
водились на низком идейно-по
литическом уровне, в отрыве 
от конкретных задач комсо
мольской организации. Так, ра
ботал кружок по изучению 
Устава ВЛКСМ на Криолитовом 
заводе (отдел связи), где про
пагандист тов. Немешаев. Не
смотря на то, что комсомольцы 
этого кружка изучали Устав 
ВЛКСМ, они не знали как 
правильно проводить комсомоль
ское собрание.

Прошедший, 21 нюня с. г., 
IV пленум ГК ВЛКСМ потре
бовал от комсомольских органи
заций немедленно приступить 
к комплектованию политкруж
ков для занятий в новом учеб
ном году. Вскрытые недостатки 
в работе комсомольской полит
сети и стекшего года 
не должны иметь место в новом 
учебном году.

А. Шашмурин.
Секретарь ГК ВЛКСМ.

ные стороны в учебе отдель
ных коммунистов. Такие ком
мунисты, как тт. Плотников, 
Вишнева в течение всего года 
занимались слабо, имели про
пуски в учебе, в результате на 
итоговых занятиях не могли 
разбираться в самых элементар
ных вопросах.

Хуже того, совершенно не 
явились на итоговые занятия 
члены ВЛКСМ и в том числе 
секретарь комитета комсомола 
тов. Медведева ц председатель 
РК союза тов. Лисица. Эти то
варищи, неуверенные в своих 
знаниях, испугались итоговых 
занятий и решили совсем не 
принять в них участия.

В следующем новом учебном 
году данный состав кружка 
продолжит свою работу.

А. Соколова.
Секретарь парторганизации 

Межрайторга.

13 тысяч рублей. Такое же поло
жение с работой автомашин и 
в других организациях города.

Во избежание этого я пред
лагаю организовать в городе 
автоотдел, или авто-колонну, 
об‘единив машины таких, на
пример, организаций как артель 
„ Металлоширпотреб“, артель 
„Заря“, Бытартель, гортоп, 
горкомхоз, . доротдел, лесхоз, 
горпромкомбинат и т. д. При 
такой постановке автотранспорт 
будет давать пользу предприя
тиям, будут изжиты непроиз
водительные расходы десятков 
тысяч рублей, улучшится обслу
живание трудящихся транспорт
ными средствами. П. Зырянов.

Юноши, поступайте 
в наше училище!

Ремесленное училище № 15 
(считая систему Ф-ЗУ) существует 
уже свыше 24 лот и выпустило 
немало хороших кадров для на
шей социалистической промыш
ленности. Многие выпускники 
училища сейчас на руководящих 
работах: Борис Михайлович Куле
шов—начальник паросилового це
ха, является выпускником еще 
бывшей школы ФЗУ, Маргарита 
Козманова окончила училище в 
1944 году—лучшая аппаратчица 
города, за отличную и высокую 
производительность помещена на 
городскую доску почета, Галя 
Некрасова- в данное время заве
дует, лабораторией паро-силового 
цеха Криолитового завода, окон
чила училище в 1948 году и хо
рошо справляется с работой. Та
ких примеров много

В училище имеются хорошо 
оснащенные учебные кабинеты: 
спецтехнологии. материаловеде; 
ния, черчения, физики, математи
ки, русского языка, политдисцип
лин. Выстроены новые мастерские 
рядом с учебным корпусом. Уча
щиеся и руководство училища 
надеются, что дирекция Криоли
тового завода сделает все воз
можное, чтобы к началу нового 
учебного года их пустить в эк- 
сплоатацию. Учащиеся живут в i 
хорошо оборудованных общежи-| 
тиях комнатной системы, имеют [

Закрепить достигнутые успехи
Четвертый государственный 

заем восстановления и развития 
народного хозяйства СССР разме
щен по городу и сельской мест
ности успешно.

За сбор средств наличными день
гами (в уплату сельской подписки) 
на днях решением исполкома гор
совета об'явлена благодарность 
председателю комсода Криолито
вого завода тов. Ремизову и тов. 
Вершининой с вручением им 
грамот горисполкома. Выданы 
денежные премии членам комиссии 
содействия Криолитового завода 
тт. Рыбниковой и Кофман, пред
седателю комсода Северского за
вода тов. Савченко, председателю 
Ку ргаповского сельсовета тов. Та- 
раброву, налоговому агенту, упол
номоченному по займу тов. Талаш- 
мановой, уполномоченным по 
займу Мраморского сельсовета 
тт. Захаровой и Михайловой.

Важнейшим условием в закреп-1 
ленпп достигнутых успехов—яв- 1 
ляетея сохранение сумм подписки*

Полевское ремесленное училище № 15 открыло прием заявлений 
желающих поступить в ремесленное училище на следующие 
специальности: слесари, токари-универсалы, кузнецы, столяры- 
краснодеревцы, электромонтеры.

Принимаются лица, мужского пола. Образование не ниже че
тырех классов, для электромонтеров -не ниже семи классов. 
Возраст в зависимости от избираемой специальности от 14 до 
16 лет.

Учащиеся обеспечиваются за счет государства трех разовым 
питанием, обмундированием, обувью, общежитием.

Поступающие должны вместе с заявлением подать следую
щие документы в подлиннике: свидетельство о рождении или 

i паспорт, свидетельство об образовании, справку о состоянии 
। здоровья, три фотокарточки.
* Заявления принимаются ежедневно с 8 до 5 часов в учебном 
I здании училища.

Полевская средняя школа рабочей молодежи с 1 августа 1949 
года объявляет прием учащихся в I, 2. 3, 4, 5, 6. 7, 8, 9, 10 
классы. Без отрыва от производства При заявлении обязательное 
представление документов: справки с места работы, свидетель
ство об образовании, табель успеваемости или справка с ука
занием оценок успеваемости по предметам.

Прием документов в канцелярии средней школы с 1 августа 
ежедневно с 7 часов утра до 9 часов вечера.

Начало занятий с 1 сентября, учебные дни: понедельник, втор
ник, четверг, пятница с 7 часов вечера.

Дирекция.

Гр. Власов Петр Иванович, про
живающий в г. Полевском по ули
це Советская,дом № 78-6, возбуж
дает судебное дело о расторжении 
брака с его женой Власовой Еле
ной Андреевной, проживающей в 
г. Полевском по улице Советская 
дом А» 86.

Дело будет слушаться в нарсу
де 1 участка, г. Полевского.

Гр. Карманова Елизавета Ни
колаевна, проживающая в селе 
Мрамор, улица. Сталина № 10, 
возбуждает судебное дело о рас
торжении брака с гр. Кармановым 
Иваном Романовичем, проживаю
щим в деревне Раскуиха.

Дело будет слушаться в нарсуде 
2 участка. 

довольно вместительную и свет
лую столовую в учебном корпу
се.

Учащиеся занимаются в раз
личных физкультурных секциях и 
кружках. Работают секции: гимна
стическая, .л е г к о й атлетики, 
волейбольная, секции пловцов, 
туристов, хоровой, литературный, 
драматический, фотокружки, а 
также кружки технической само
деятельности.

В этом году училище выпускает 
183 человека хорошо освоивших 
свои специальности. В числе их 
Юрий Попов—аппаратчик, ему 
сейчас уже присвоен седьмой раз
ряд и зарабатывает он 1200—1300 
рублей в месяц. Отличники 
электромонтеры Головкин и 
Масаров с хорошими знаниями 
своей квалификации выходят из 
стен училища. Ученики Старков, 
Бобошина Лиза, и Чащина Нина. 
Савелков, Шевелев и многие дру
гие на „отлично“ и „хорошо“ ос
воили свою специальность и по
полнят ряды нашего героического 
рабочего класса.
■ Юноши! Поступайте в наше 
училище для получения специ
альности квалифицированного ра
бочего пашей социалистической 
промышленности.

Г. Тимофеев-
Пом. директора 
училища. № 15.

па .достигнутом уровне, своевре
менное и полное поступление 
средств по займу в государствен
ный бюджет.

Следует иметь в виду, что в 
течение десятимесячного срока, 
представленного для оплаты под
писки, в составе рабочих и слу
жащих предприятий и учрежде
ний обычно происходят изменения. 
Чтобы не допускать снижения 
общей подписки коллектива за 
счет выбывших работников, комис
сии содействия должны обеспе
чить своевременное возобновление 
подписки на заем каждого вновь 
поступившего рабочего и служа
щего.
Активная работа комиссий содей

ствия по возобновлению подпис
ки среди вновь поступающих 
рабочих и служащих представляет 
собой надежную гарантию сохра
нения на достигнутом уровне 
суммы подписки и .поступления 
средств в государственный бюд
жет. Д, Мурзин.

Гр. Баранова Галина Филиппов 
на, проживающая поселок Север
ский, Комсомольская 43, возбуж
дает судебное дело о расторжении 
брака с ее мужем гр. Барановым 
Михаилом Тимофеевичем, прожи
вающим поселок Северский. Дос
тоевского Л” 2.

Дело будет слушаться в нар
суде 2 участка.

Гр. Клинчаев Владимир Василье
вич. проживающий на Ленинском 
поселке, дом № 3/21) возбуждает 
судебное дело о расторжении брака 
с его женой Клинчаевой Анаста
сией Тимофеевной, проживающей 
на Первомайском поселке, 
ул. Ворошилова, дом № 14.

Дело будет слушаться в нарсуде 
1 участка г. Полевского.

ЗА РУБЕЖОМ

РОСТ ЯПОНСКОЙ КОМПАРТИИ
Как сообщает токийский кор

респондент агентства Телепресс, 
рост рядов Японской коммуни
стической партии неуклонно про
должается. На прошлой неделе 
во время массового митинга в пре
фектуре Ибараки в компартию 
вступило 1.137 крестьян и 350 ра
бочих. Среди вновь вступивших 
в партию много деревенских ста
рост, лидеров Японского крестьян
ского союза и бывших членов со
циалистической партии.

СУДЕБНЫЙ ТЕРРОР 8 ГРЕЦИИ
Закончился процесс по делу 14 

видных деятелей прогрессивных 
организаций Греции. Защита по
казала всю вздорность и необосно
ванность обвинений, пред'я плен
ных подсудимым, полное отсут
ствие каких-либо улик, докумен
тов и доказательств, кроме голо
словных и противоречивых ут
верждений полицейских чиновни
ков и агентов, выступавших на 
суде в качестве «свидетелей». Тем 
не менее военный суд приговорил 
к смертной казни Маркизиниса, 
Лигероса и Николаидиса. Семь 
других подсудимых приговорены 
к длительным срокам тюремиЛ'о 
заключения. Карагицеос пригово
рен к двадцати годам тюрьмы.

ЮГОСЛАВСКОЕ
ПРАВИТЕЛЬСТВО

ПРОСИТ ЗАЕМ У США
Представитель Международного 

банка реконструкции и развития 
подтвердил сообщение о том, что 
правительство- Югославии обрати
лось к банку с просьбой о пре
доставлении займа на значитель
ную сумму—возможно на 100 -млн. 
долларов.

Представитель заявил, что в те
чение следующих двух месяцев 
банк, вероятно, направит в Юго
славию миссию с целью «выяс
нить потребности Югославии». Он 
сказал, что заем будет, повидимо- 
му, предоставлен главным образом 
в долларах.

Ответственный редактор 
Я. Е. ФИЛИПЬЕВ.

Северское ремесленное учи- 
' лище № 47 производит прием 

заявлений желающих учиться 
на специальности: вальцовщи
ков, слесарей по ремонту обо
рудования.

Срок обучения 2 года.
Зачисленные в училище на

ходятся на полном государст
венном обеспечении с бесплат
ным обмундированием, трех
разовым питанием и общежи
тием.

Принимаются юноши от 14 
до 18 лет, имеющие образова
ние не шике четырех классов.

К заявлению прилагать: пас
порт или свидетельство о рож
дении, справку об образова
нии.

Приемная комиссия работает 
ежедневна с 8 часов утра до 
5 часов вечера.

Адрес училища: город По- 
левской,. Северский металлур
гический завод, Октябрьский 
поселок, дом № 58.

Дирекция.

Регистрация сенокосов от- < 
строчена до 5 июля 1949 года. ; 

। По истечении указанного срока | 
все незарегистрированные се- | 

I покосы будут из‘яты сельхоз- 
; отделом и переданы другим ! 
; гражданам. ;

Гр. Стрекаловских Александр 
Степанович, проживающий в 
г. Полевском, улица Калинина 
№ 1-а возбуждает судебное дело 
о расторжении брака с его женой 
Стрекаловских Ираидой Георгиев
ной, проживающей в г. Полевском, 
улица Малышева № 34.

Дело будет слушаться в нар
суде 1 участка г. Полевского.
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